

EL BACKSTAGE de la “Vie Scolaire”

Institucionalmente “La Vie Scolaire” es la encargada de coordinar las actividades de los alumnos (sobre todo en secundaria) fuera del salón de clase. Pero en el Backstage, la “VS” es mucho más.

En entrevista con algunos de sus miembros, pudimos ver como realmente son un equipo de profesionales en psicología, pedagogía, educación física, profesorado y organización administrativa. Pero interiormente, son un equipo que funciona como el corazón del Julio Verne fungiendo como el punto de conexión entre alumnos, profesores y padres de Familia en Secundaria.

La “Vie Scolaire” no es la policía de Secundaria, son consejeros y administradores de cada uno de los grados, cada miembro asume la responsabilidad de un grupo asignado (Conducta, asistencia, convivencia y salud), además trabajan en funciones específicas con proyectos personales como ser encargada de CVL, seminario, apoyo personal a alumnos que lo requieren y sobre todo acompañar a los estudiantes fuera de las aulas.

Solo el sistema francés tiene un equipo de “Vie Scolaire”. En Guatemala no hay otro colegio que cuente con una oficina de profesionales cercanos que coordinen cada detalle de la vida estudiantil.

En otros colegios existen psicólogos, consejeros, maestros...

¡Pero jamás un equipo llamado “Vie Scolaire”!



Hesed, Otto, Karen, Julien, Kathy, Lucy, Miriam y Mafer, miembros del equipo “V.S”

“Cada alumno tiene su personalidad, su propio ser, sentir y pensar. Creo que eso es el mayor reto, conocerlos.”

Lucy, 7 años en la “V.S”



“Lo que más me gusta de la Vie Scolaire es ayudar a los alumnos.”

Karen, 2 años en la “V.S”



“Nuestro trabajo es orientar al alumno para que siempre apunte a lo más alto.”

Sergio, 6 años en la “V.S”



Barbara
Encargada del equipo de “V.S”